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Herr Baetke fragt, ob es neue Informationen zum Radweg in Richtung Neu Degtow 
zu den Schäden durch Wurzelwerk gibt.

Herr Janke, es wird zur Zeit geprüft, ob es über den damaligen Bau Verträge gibt 
und wer für die Schadensbehebung zuständig ist.   


